

Großes Finale beim Pferdefest

Trailritt und Kreismeisterschaften

GRÜSSELBACH

Es wird spannend, denn auf dem Pferdefest der Pferdefreunde Grüsselbach werden die neuen Kreismeister Breitensport des KRB Fulda ermittelt. Nach insgesamt vier Qualifikationen werden alle Titelträger für ihre Leistungen geehrt.

Das Programm beginnt bereits am Samstag um 19 Uhr mit dem Fassanstich und gemütlichem Beisammensein, bevor am Sonntag ab 9 Uhr zum Trailritt auf dem Sportplatzgelände in Grüsselbach gestartet wird.

Der etwa zweistündige Ritt über rund zwölf Kilometer in schöner Natur umfasst verschiedene Aufgaben, die unterwegs und auf dem Platz zu absolvieren sind. Zuschauer kön-

nen das Geschehen verfolgen und sich vom Team der Pferdefreunde mit kulinarischen Köstlichkeiten verwöhnen lassen.

Bei der Siegerehrung werden die Punktbesten sowie die neuen Kreismeister mit den meisten Punkten aus den Qualifikationen geehrt. Die Vorsitzende Sabine Kaemling und ihr Team sind bestens vorbereitet und freuen sich auf viele Teilnehmer und Zuschauer. be

Sofia Hahner startet bei DM im Voltigieren

Pferdesport

KÜNZELL Die Vorfreude ist bei Sofia Hahner aus Künzell groß: Sie startet für den RFV Vorderrhön bei den Deutschen Meisterschaften Voltigieren in Verden an der Aller. Unter dem Motto „Verden voltigiert“ werden die Wettkämpfe um die begehrten Titel und Medaillen im Gruppen-, Einzel- und Doppelvoltigieren ausgetragen.

Die 19-Jährige startet im Senior Einzel S* und hat sich für das Großereignis mit zwei intensiven Lehrgangseinheiten fit gemacht. Ihr zur Seite stehen Pferd Quintus und an der Longe Alexandra Herrlich. Alle drei harmonieren seit längerem miteinander und freuen sich schon auf die gigantische Stimmung in der Niedersachsenhalle, wenn sogar Europameister in der Arena an den Start gehen. be

Skisprung-DM am Kreuzberg

HASELBACH Die Deutschen Senioren-Meisterschaften im Skispringen finden am Wochenende auf den Kreuzbergschanzen bei Haselbach statt. Los geht es heute mit dem freien Training ab 14 Uhr. Morgen um 10 Uhr beginnt das Training, um 13 Uhr startet der Wettkampf. Am Sonntag stehen um 10 Uhr die Mannschaftswettkämpfe an. akt



In Grüsselbach werden am Wochenende die neuen Kreismeister gekürt. Foto: Barbara Kiel